

„War Zeit für ablehnende Haltung“

Wasserkamp: Grüner kritisiert CDU-Linie

Itzum. Mit Unverständnis reagiert der Grünen-Vertreter im Ortsrat Itzum-Marienburg, Jürgen Blumtritt, auf die Kritik der CDU am Nein von SPD und Grünen zur Wasserkamp-Bebauung. Es sei nicht nachzuvollziehen, dass „der Ball öffentlich möglichst lange flach gehalten“ werden solle. „Es war höchste Zeit und legitim, dass die Mehrheit der Ortsrats-Vertreter eine deutliche und ablehnende Haltung zu den Bebauungsplänen zum Ausdruck gebracht hat.“

Der daraufhin in den entgegennenden Worten eines CDU-Vertreter zum Ausdruck gekommene Ärger sei ebenso unverständlich wie aufschlussreich. „Auch erschließt sich mir intellektuell gesehen nicht der zwingende Zusammenhang zwischen dem Ergebnis der archäologischen Sondierungen und einer grundsätzlichen Haltung zur geplanten Bebauung.“

Die überwiegend geplanten Einzelhäuser im „wohl eher höherpreisigen Bereich“ passten nicht zu „händeringend suchenden Menschen mit konkreter Wohnungsnot“, sondern sprächen vorrangig „ein Klientel mit dem Wunsch nach Optimierung hinsichtlich Komfort und Image ihrer Wohnsituation an“, mutmaßt Blumtritt.

jan